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Zitat von PHM+ 

---

Danke Du Witz,

Klar fordere ich Verstärkungen besonders für die Offensive, im Gegensatz zu anderen
ist mir bewußt, dass es nur Zufälle u.
Glücksfälle sein können unsere momentanen finanziellen Möglichkeiten sind kein
Spielraum für aufwendige Transfers.

Das heißt jetzt was? Du forderst zwar Verstärkungen, weißt aber dass es kein Geld gibt,
weshalb deine Forderung nicht ganz ernstzunehmen ist, obwohl die Notwendigkeit durchaus
gegeben ist, was die Forderung irgendwo wieder rechtfertigt, Bader und Oenning in ihrer
(Nicht)-Einkafspolitik aber dennoch recht gibt, aber, usw., etc., evtl., ja nein bitte danke?

Zitat von PHM+ 

Oenning und Bader sollten nicht nachlassen in ihren Bemühungen um eben
Verstärkungen für den Sturm und auch das
Mittelfeld.
Das es um die Finanzen des CLUBS nicht besonders gut steht, sieht man auch das nur
Nachwuchsspieler und Leihspieler
oder ein ablösefreier Spieler wie Broich den Weg zum CLUB finden.

Da wirste doch wahnsinnig. Laut Woy ist sehrwohl Geld vorhanden. Ist mehrfach betont
worden. Man WILL nur einfach nicht. Die "Bemühungen", von denen du sprichst, gibt es nicht.
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